

Con un gran evento se clausuró el mes del Adulto Mayor

Tomando en cuenta que para el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato el ser humano tiene una primordial importancia, la mañana del viernes 30 de octubre del 2015 se realizó la clausura de la programación dedicada al mes del Adulto Mayor.

Los grupos de atención prioritaria de varias parroquias llegaron a la explanada del GADMA y participaron con música y danza, allí también se promocionaron los derechos que tienen los grupos de atención prioritaria como es el deporte, la salud, recreación, entre otros.

Las personas de la tercera edad se organizaron con coreografías y mostraron los bailes andinos como una forma de expresar su alegría.